
ACUERDOS DE REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE 

CENTRO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA ACTIVIDAD 

FÍSICA Y DEL DEPORTE 
Fecha 22 de diciembre de dos mil veinte 

Hora 10.30 horas 

Lugar Videoconferencia a través de Open ULPGC 

 
 

ORDEN DEL DÍA: 

 
 

1. Aprobación, si procede de actas de reuniones anteriores 
2. Informe del Presidente 
3. Ruegos y preguntas 

 
 

DELIBERACIONES Y ACUERDOS: 

 
1.- Se aprobaron las actas de reuniones anteriores: 

 

31 de julio de 2020 

17 de septiembre de 2020 

7 de octubre de 2020 

20 de noviembre de 2020 

 

 
2.- Informe del Presidente 

La actividad académica se ha desarrollado con normalidad. 

En la primera semana se llevaron a cabo las presentaciones de manera 

telemática con todos los cursos. Además con los alumnos de nuevo ingreso y 

los alumnos de intercambio se hizo una actividad presencial en las pistas de 

atletismo que combinaron la presentación con unas jornadas de puertas 

abiertas especial, que fueron un acierto y se desarrollaron con normalidad. 

El desarrollo académico de las clases también se ha llevado a cabo con 

normalidad, teniendo en cuenta la situación en la que estábamos y las 

dificultades del comienzo. 

Hay que señalar el esfuerzo realizado por toda la comunidad académica de 
esta facultad, los profesores adaptándose a las circunstancias de la nueva 
situación, los alumnos con su esfuerzo y su comprensión, y el personal de 
administración y servicios, porque su apoyo en estos momentos ha sido muy 
importante. 

 

El Decano presenta unas tablas de como ha evolucionado la actividad 
presencial y online durante el trimestre, cada vez se ha ido haciendo más 
presencialidad. 

 
El trabajo fin de grado tuvo su propia casuística ya que por el retraso en el 



calendario del curso 2019/2020 debido a la situación de alarma sanitaria, se 
retraso la convocatoria extraordinaria hasta noviembre- diciembre dentro ya de 
este curso, lo que ha creado una serie de dificultades y contradicciones 
administrativas que esperamos se resuelvan y podamos dar por finalizada esta 
convocatoria. 

 

Se han presentado en la convocatoria extraordinaria 20 trabajos entre las dos 
fases en la que se dividió la convocatoria, una en noviembre y otra en 
diciembre. 

 

Las practicas externas han tenido su dificultad, ya que una gran mayoría de las 
empresas sobre todo gimnasios y empresas de servicios, este año no han 
querido recibir alumnos en practicas por la situación de alarma sanitaria y esto 
ha llevado a realizar un gran esfuerzo desde el decanato, sobre todo desde la 
secretaria del decanato para conseguir buscarle un centro de practicas a todos 
los estudiantes. 
finalmente se ha conseguido y el pasado viernes se ha cerrado la lista. 

 

Se han llevado a cabo desde el centro de estudios olímpicos las segundas 
jornadas “Mujer y Deporte”, que ha supuesto un éxito de participación y han 
consolidado un proyecto que implica a varias asignaturas de nuestro plan de 
estudios, tanto “Mujer y Deporte” como “Olimpismo”. 

 
 

Desde el Decanato nos hemos sumado a la solicitud de propuestas para llevar 
a la consulta pública previa sobre proyecto normativo de ordenación de 
determinadas profesiones del deporte que ha abierto el Ministerio de Cultura y 
Deporte. 
Las propuestas han sido tanto de la Confederación de Decanos de CAFYD 
como del COLEF y de ANECAFYDE. 

 

Por otro lado, se ha aprobado en la Junta de Gobierno de la ULPGC las tablas 
de reconocimiento de créditos de convalidación entre el Grado de Ciencias de 
la Actividad Física y del Deporte y Del Título de Técnico Superior en Enseñanza 
y Animación Sociodeportiva: 
Del Título de Técnico Superior en Enseñanza y Animación Sociodeportiva se 
convalidan 24 créditos del Grado de Ciencias de la Actividad Física y del 
Deporte: 
-Atletismo y Natación 6 créditos 
-Fútbol y Baloncesto 6 créditos 
-Voleibol y Balonmano 6 créditos 
-Actividad Física en el Sector Turístico 6 créditos 

 

Del Título de Acondicionamiento Físico no hay convalidación 

 
 

Informar que en el Vicedecanato de Internacionalización, Cultura y 
Participación, se ha propuesto para ocupar esa parcela dentro del decanato al 
profesor Víctor Alonso Delgado, profesor de Sociología en el centro. 

 
Como también saben en estas fechas se ha llevado a cabo una auditoria interna 
desde el vicerrectorado de calidad y en la que queremos agradecer la 
participación de todos los estamentos. El informe de fortalezas y debilidades 
nos lo harán llegar en breve 



 
Ya esta en marcha la programación del segundo semestre que vamos a tratar 
que siga la dinámica que hemos logrado mantener en este primer semestre, 
aunque es previsible que habrá adaptaciones y que se producirán algunos 
cambios que dependerán de como evolucione la situación. 
En ese sentido ya se ha puesto en marcha la organización de los exámenes 
del mes de enero, intentado ubicar a todos en los espacios existentes sin perder 
de vista el calendario oficial de fechas. 

 

3.- Ruegos y preguntas 
 

Se pregunta si los alumnos de este curso se les aplica las  convalidaciones del 

Título de Técnico Superior. 

Para este curso no se aplica. 

 
El Decano da las gracias por la asistencia y por el apoyo de todos. Les desea 

a todos Feliz Navidad y Mucha Salud para el año 2020. 

 

Sin más asuntos que tratar el PRESIDENTE levanta la sesión a las 12 
h. 

 

Vº.Bº. 
EL PRESIDENTE La Secretaria 
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